

Mitteilungen aus der Schulpflege

Aufgrund des Informations- und Datenschutzgesetzes (§ 14) informiert die Sekundarschulpflege im Rahmen des Öffentlichkeitsprinzips über ihre Tätigkeiten und Beschlüsse, die von allgemeinem Interesse sind.

Sitzungen vom 17. Januar / 7. Februar und 28. März 2017

Die an der Gemeindeversammlung vom 8. Dezember 2016 bewilligte Stelle «**Schulassistent**», wurde durch eine Frau (40%) und einen Mann (30%) besetzt. Beide haben sich im Schulalltag gut eingelebt und unterstützen die Lehrpersonen und Schüler wirkungsvoll.

Die Sekundarschule möchte einen **Zivildienstleistenden** (Zivi) beschäftigen. Die Schulpflege hat den entsprechenden Antrag genehmigt. Die Unterlagen für die Betriebsbewilligung per SJ 2017-18 wurden dem Regionalzentrum in Rüti eingereicht.

Die **Jahresrechnung 2016** zeigt ein erfreuliches Ergebnis mit einem Ertragsüberschuss von CHF 121'903.13. Budgetiert war ein Aufwandüberschuss von CHF 1'233'600.00. Dank Mehreinnahmen bei den Steuererträgen, weniger Aufwänden und angesichts der nicht zu bildenden Werterhaltungs- und Erneuerungsreserven resultierte der Überschuss. Details dazu sind in der Weisung für die Gemeindeversammlung enthalten.

Mit der Primarschule Bonstetten wurden die **Mietverträge** für die Mensa (Tagesstrukturen im Trakt A) und die Sporthalle S2 neu verhandelt. Sie stehen kurz vor der Unterzeichnung durch die Gemeinde Bonstetten, die nun als Einheitsgemeinde verantwortlich zeichnet.

Ein weiterer Mietvertrag wurde mit der **Renercon BON AG**, Knonau, neu ausgehandelt, die auf dem Areal der Sekundarschulgemeinde eine Holzschnitzelanlage betreibt.

Das **Baugesuch** für die Erweiterung der Anlage mit einem Speicherhaus und einem Kamin hat die Sekundarschulpflege genehmigt – das Gesuch wurde vom Bauamt Bonstetten im Anzeiger vom 31.03.2017 publiziert.

Die Gemeindeversammlung vom 03.12.2015 hat dem Betriebs- und Unterhaltsvertrag mit der Politischen Gemeinde zum **Outsourcing des Sportzentrums Schachen** zugestimmt. Seit 01.07.2016 ist die Gemeinde nun für den Betrieb zuständig. Die Sekundarschulpflege hat den gemeinsam ausgearbeiteten «Anhang zum Betriebs- und Unterhaltsvertrag» genehmigt und zur Gegenzeichnung vorgelegt.

Mit der **Übergabe des Sportzentrums** wurde es unumgänglich, das *Reglement zum Betrieb der Sportanlage* anzupassen. Auf Empfehlung der Betriebskommission hat die Schulpflege der Überarbeitung des "Reglements über den Betrieb und die Benützung der Sporthallen Bonstetten und der dazugehörigen Aussenanlagen ausserhalb der Schulzeiten" – das aus dem Jahr 2009 datiert – zugestimmt. Es wird für die Gemeindeversammlung vom Juni 2017 traktandiert.

Für die **Gemeindeversammlung vom 8. Juni 2017** werden folgende Traktanden aufbereitet:

Genehmigung Jahresrechnung 2016 und Genehmigung Anpassungen des "Reglements über den Betrieb und die Benützung der Sporthallen Bonstetten und der dazugehörigen Aussenanlagen ausserhalb der Schulzeiten". Die Aktenaufgabe wird gemäss den rechtlichen Vorgaben am 09.05.2017 im Anzeiger publiziert.

Anmerkung: Die Überarbeitung der Gebührenverordnung vom 15.05.2012 wird nicht traktandiert und daher an der Juni-GV nicht behandelt.

Sekundarschulpflege Bonstetten